

Dragon police Taekwondo Club Targetkan Juara Umum Pada Kejuaraan Taekwondo HARUM Cup I 2022

Syafruddin Adi - MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 19, 2022 - 12:23



Pembina Dragon police Taekwondo Club Kota Mataram Moh Nasrullah. (19/08)

Mataram NTB - Dragon Police Taekwondo Club Kota Mataram menargetkan dirinya sebagai peraih medali terbanyak atau juara umum Kejuaraan Taekwondo HARUM Cup I 2022 NTB - Bali yang diselenggarakan oleh Pengurus Kota (Pemkot) Taekwondo Indonesia (TI) Mataram.

Kejuaraan yang akan berlangsung selama 3 hari (19 - 21 Agustus 2022) ini diikuti oleh 750 atlit Taekwondo yang berasal dari Club' di seluruh Kota/Kabupaten Se NTB dan Bali. 66 atlit diantaranya berasal dari Dragon police Taekwondo Club kota Mataram.

Pembina Dragon police Taekwondo Club Kota Mataram Moh Nasrullah mengatakan ke 66 atlitnya yang menjadi peserta dalam kejuaraan tersebut akan mengikuti sebagian besar kelas yang akan di pertandingkan.



"Diantaranya kami menerjunkan atlit untuk kelas Pemula, Cadet, Junior dan Senior,"ungkap Pembina yang saat ini bekerja sebagai Polisi ini.

Ia menjelaskan target yang kami sampaikan diatas bukan merupakan harapan guyonan, target yang kami sampaikan ini sudah diperintungkan dari kemampuan 66 atlit yang kami turunkan.

"Kami yakin dengan kemampuan atlit kami, dan kami sudah sering membuktikan diberbagai kejuaraan Taekwondo,"jelas Polisi yang saat ini Sebagai Kapolsek Sandubaya.

Menurut Polisi berpangkat Kopol ini ajang seperti ini tentu sangat berguna bagi perkembangan prestasi atlit. Dimana melalui ajang-ajang semacam ini para atlit dapat menguji dan mengukur kemampuan sehingga dapat dijadikan motivasi para atlit untuk semakin berlatih demi mencapai prestasinya.

"Semoga ajang semacam ini dapat diselenggarakan dengan terus menerus secara rutin agar prestasi para atlit Taekwondo NTB dapat semakin meningkat dan mampu mengharumkan nama baik Daerah,"ucapnya.

Pepatah bilang "Tamuh adalah Raja, namun disini, di kota Mataram istana kami, maka kami harus Menang," imbuh Pembina Dragon Police Taekwondo Club sambil menyudahi pembicaraan. (Adb)